

GEMEINDE NACHRICHTEN



ZELL AM PETTENFIRST



Ämtliche Mitteilung • Zugestellt durch Post.at

Blutspendeaktion



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ
OBERÖSTERREICH

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Aus Liebe zum Menschen.

Der Blutspendedienst vom Roten Kreuz für OÖ lädt Sie herzlich ein zur

BLUTSPENDEAKTION

der Gemeinde ZELL AM PETTENFIRST am

Montag,

16. Mai 2011

von 15:30 - 20:30 Uhr

VOLKSSCHULE

Blut spenden können alle Personen **im Alter zwischen 18 und 65 Jahren im Abstand von 8 Wochen**. Der vor der Blutspende auszufüllende Gesundheitsfragebogen und das anschließende vertrauliche Gespräch mit unserem Arzt dienen sowohl der **Sicherheit unserer Blutprodukte**, als auch der **Sicherheit der Blutspender**. Bitte bringen Sie einen **ämtlichen Lichtbildausweis** oder Ihren **Blutspendeausweis** zur Blutspende mit. Den Laborbefund erhalten Sie ca. 8 Wochen später zugeschickt, somit wird die Blutspende für Sie auch zu einer kleinen Gesundheitskontrolle.

Sie sollten in den letzten 3-4 Stunden vor der Blutspende zumindest eine kleine Mahlzeit und ausreichend Flüssigkeit zu sich nehmen und nach der Blutspende körperliche Anstrengungen vermeiden.

Für Fragen steht Ihnen die Blutzentrale Linz unter der kostenlosen **Blutspende-Hotline 0800 / 190 190** bzw. der e-mail Adresse blutzentrale@o.rotekruz.at zur Verfügung. Weitere Blutspendetermine können Sie in Tageszeitungen sowie im Internet unter www.rotekruz.at/ooe erfahren.

Bitte kommen Sie Blut spenden, denn nur mit Ihrer Blutspende können wir alle OÖ Krankenhäuser mit genügend lebensrettenden Blutkonserven versorgen.

Spende Blut – Rette Leben!



Nach der Auftaktveranstaltung im Jänner und einem ganztägigen Workshop im März wollen wir den Zellerinnen und Zellern nun vorstellen, welche konkreten Projekte Zell in den nächsten Jahren energieunabhängiger machen sollen.

Deshalb laden wir herzlich ein zur

E-GEM-Präsentation am 19. Mai um 20.00 im Gasthaus Hiegelsperger

Was dort präsentiert wird?

Eine ganze Reihe von konkreten Ideen aus den Bereichen Stromsparen, Biomasse, thermische Sanierung, Windkraft, Mobilität und und und. Damit das Ganze nicht in der Luft hängen bleibt, werden wir auch konkrete Ziele und Zeitpläne formulieren. Die einzelnen Projektgruppen sind natürlich weiterhin offen für alle Zellerinnen und Zeller – wer mitmacht, hilft unseren Ort ein Stück voran zu bringen.

Gibt es auch etwas zu gewinnen?

Ja natürlich – sogar ziemlich attraktive Preise. Bei einem Energie-Gewinnspiel gibt es unter anderem ein Wochenende mit einem Elektroauto und ein Frauenzell-Kunstwerk zu gewinnen. Weitere Überraschungen sind garantiert.

Kann ich selbst einen konkreten E-GEM-Schritt setzen?

Natürlich durch das Engagement in dem einen oder anderen Projekt. Und auch am 19. Mai kann man schon tätig werden: Wenn es das Wetter erlaubt, einfach das Auto stehen lassen und mit dem Fahrrad oder zu Fuß kommen. Die eingesparten fossilen Kilometer können wir dann gleich unserem geplanten „Grünen-Meilen“-Konto gutschreiben.



KLIMABÜNDNIS
ZELL AM PETTENFIRST



ENERGIEBAUKASTEN®